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Project Title / Titre du projet  Hostile Vehicle Mitigation Barriers / Barrières Anti-Véhicule 

Bélier 

Reference No. / No de référence  RFP-2023-24-012 

 

*French follows* 

 

Questions and Answers / Questions et Réponses: 

 

Q07-E.  Is this a “per event” rental? If YES, what is the approximate duration in “days” for the event? 

If this is a rental request “per year” and not “per event”, please tell us the “number of events 

per year”, with the approximate number of days for each event during the year. 

 

A07-E. The rental option is for a “per event” rental on an as-and-when required basis. For the 

purposes of your submitted pricing, one event is considered to be for a period of 24 

hours.  

Note that the quantities listed on the price proposal form are for evaluation purposes 

and the rental quantity may vary depending on the event’s requirements. 

 

Q08-E.  Can you clarify how Proponent’s are meant to submit their proposal? 

 

A08-E. Proponents must send their complete proposal to the following email prior to the 

closing date and time: proposals-soumissions@pps-spp.parl.gc.ca  

 

 

Q07-F. Est-ce qu’il s’agit d’une location « par évènement »? Si OUI, quelle est la durée approximative 

en « jours » pour l’évènement? 

S’il s’agit d’une demande en location « par année » et non « par évènement », s’il vous plait de 

nous indiquer le « nombre des événements par année », avec la quantité des jours 

approximative pour chaque évènement durant l’année. 

 

A07-F. L’option de location concerne une location « par événement », au fur et à mesure des 

besoins. Aux fins de la tarification que vous soumettez, un événement est considéré 

comme d'une durée de 24 heures. 

Amendment No. 02 to the Request for Proposal 
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Notez que les quantités indiquées sur le formulaire de proposition de prix sont à des fins 

d’évaluation et que la quantité louée peut varier en fonction des exigences de 

l’événement. Les Proposants doivent fournir la liste des compagnies pour les 

certifications de barrière AVB. 

 

Q08-F. Pouvez-vous préciser comment les proposants sont censés soumettre leur proposition ? 

 

A08-F. Les proposants doivent envoyer leur proposition complète à l'adresse électronique 

suivante avant la date et l'heure de clôture : propositions-soumissions@pps-

spp.parl.gc.ca  
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